



Le MEDEF Deux-Sèvres récompensé pour son action sur les TMS

jeudi 22 novembre 2012, par [lpe](#)

Les TMS, ce sont des Troubles Musculo-Squelettiques qui surviennent essentiellement lors de tâches répétitives dans le travail.

Depuis 2005, le Medef Deux-Sèvres propose une « formation-action » à la prévention des TMS, en partenariat avec la Carsat Centre-Ouest et l'Aract Poitou-Charentes, une initiative unique en France ! L'objectif est de proposer aux chefs d'entreprise, souvent démunis face à cette problématique, une sensibilisation puis un accompagnement concret et reconnu pour agir en prévention ; il s'agit également de montrer la compatibilité entre ces actions en faveur de la santé au travail et le développement de la performance économique.



Le "club TMS" regroupe en moyenne 5 entreprises volontaires, pendant 9 mois. Chaque entreprise choisit, parmi ses collaborateurs, au minimum un « binôme » qui sera le pilote de l'action qui repose sur :

- Une formation de 3 jours,
- Des regroupements collectifs entre entreprises permettant des échanges de bonnes pratiques,
- Un accompagnement individuel en entreprise par un préventeur Carsat ou Aract qui permet l'analyse du poste de travail et l'élaboration d'un plan d'action d'amélioration.

Cette initiative vient d'être récompensée par les 1ers Trophées du Management du MEDEF dans la catégorie "coup de coeur", en partenariat avec le Figaro Economie et Cadremploi. Le Président du MEDEF Deux-Sèvres a reçu des mains de Laurence Parisot, Présidente du MEDEF, ce mardi, ce prix qui salue "7 ans de travail, 66 référents sensibilisés répartis dans 28 entreprises de secteurs, de taille et d'effectifs variés, représentant 6 283 salariés" souligne le Président Arrighi.

A noter lors de cette cérémonie, la présence de Michel Sapin, Ministre du Travail, de l'Emploi, de la Formation professionnelle et du Dialogue social.